



Jornadas Internacionales sobre Tauromaquia

Journées internationales sur la tauromachie

Chers amis je porte à votre connaissance l'organisation prochaine à Séville (du 5 au 8 novembre 2014) de journées internationales sur la tauromachie dont la finalité est l'étude et l'analyse de la fête du taureau à travers l'histoire de l'art et la littérature en Europe et en Amérique.

Un cartel de luxe se succèdera à la tribune tout au long de ces journées coordonnées par Fatima Halcon Alvarez-Ossorio et Pedro Romero Solis qui nous avait fait l'honneur d'intervenir lors des 3èmes rencontres internationales de droit taurin à Séville en septembre 2011.

Je vous joins le lien vers le programme complet

<http://institucional.us.es/vrelinstitu/programa-tauromaquia>

Emmanuel DURAND
Président de l'IIDT